

Smart Ebike im DTM-Einsatz

Die DTM-Fahrer des Mercedes-Teams sind ab sofort im Fahrerlager mit dem Smart Ebike unterwegs. Im Rahmen des Rennens in der Motorsport-Arena Oschersleben nahmen die Rennfahrer am Wochenende die neuen Editionsmodelle entgegen. Die Orange Edition, Comfort Edition und Black Edition zeichnen sich durch exklusive Farben und deutlich aufgewertete Ausstattungsdetails aus.

Das bereits erhältliche Smart Ebike Orange Edition bietet eine auffällige Lackierung in Flame Orange, einen schwarz-orangen Sattel und orangenen Akzentteilen unter anderem an Tretlagern, Klingel und Griffen aus. Der Preis beträgt 2499 Euro.

Die Comfort Edition gibt es wie das Serienmodell in den zwei Farbvarianten Crystal White mit Akzentteilen in Electric Green sowie Dark Grey matt mit Akzentteilen in Flame Orange. Die Serienausstattung wurde durch Federgabel, Komfortsattel und hohen Lenker deutlich aufgewertet. Dazu gibt es einen Gepäckträger mit Expander. Die Comfort Edition ist ab Juni für 2899 Euro erhältlich. Zum gleichen Preis kommt die ebenfalls mit Federgabel und Gepäckträger ausgerüstete Black Edition. Auffälligste Besonderheit ist die exklusive Farbgebung mit matt-schwarzem Rahmen und Akzentteilen in Flame Orange sowie der entsprechend zweifarbige Sattel. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Die Mercedes-AMG DTM-Fahrer mit ihren Smart-Ebike-Editionsmodellen.



DTM-Pilot Gary Paffett auf dem Smart Ebike Orange Edition.



Smart Ebike Orange Edition.



Smart Ebike Black Edition.



Smart Ebike Comfort Edition.



Smart Ebike Comfort Edition.
